

Der Bericht zum regelmäßigen Treffen des Clubs „Istok“ - 09.08.2017

Am 9. August fand im Deutsch-Russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V. ein Treffen des Clubs "Istok" zum Thema "Internationaler Tag der Küche" statt.

Das Material für das Clubtreffen wurde von Eléna Chernyavskaya vorbereitet und die Präsentation wurde von Eugenia Schadt gehalten.

Alle Menschen auf der Erde haben ihre eigene Geschichte, ihre eigenen Traditionen und ihre eigene Küche. Dieses ist in erster Linie ein Spiegelbild der Kultur.

Es gibt sogar einen internationalen Stil in der Architektur, im Lebensstil und natürlich in der Nahrung.

Was ist nun die internationale Küche?

An diesem Tag sprachen wir über die Besonderheiten der nationalen Küche in verschiedenen Ländern wie Georgien, Russland, Italien, Deutschland, Ukraine, Ungarn, Mexiko, Armenien und andere. Kulinarische Geheimnisse der Welt sind sehr vielseitig und lecker.

Die Diskussion, die beim Treffen stattfand, war sehr interessant und informativ.

Am Ende der Veranstaltung zeigte man den Besuchern einen kognitiven Film über die traditionelle Küche.

Den Gästen wurde Tee, Kaffee, alkoholfreie Getränke und süße Leckereien und traditionelle russische Pfannkuchen angeboten.